

„Eisenbahner“ auf dem Pramtalweg unterwegs

ESV-Radtour am 22.09.2024

Auf der letzten Fahrradtour des Jahres 2024 radelte der Eisenbahne-sportverein Pocking entlang der Pram. Vom Bahnhof Pocking aus starteten die elf Radler in Richtung Österreich. Über Mooshaus und Mittich war Schärding schnell erreicht. An der Prambrücke wies das Schild R21 bereits den Pramtalradweg aus. Ganz entspannt und ohne nennenswerten Autoverkehr verlief der Radweg bis Allerding entlang der Pram. Weg vom Wasser ging es zunächst bergauf bis Wagholming und weiter über Furth bis Pram. Ab Igling verläuft der Fahrradweg dann fast entlang der Bahnstrecke nach Linz. Ohne große Anstrengung gelangte man dann wieder an die Pram und das eigentliche Ziel Andorf war pünktlich zur Mittagszeit erreicht. Bei herrlichem Wetter war der Biergarten beim Kirchenwirt jetzt genau das Richtige, um sich zu stärken. Zurück führte die Route auf dem gleichen Weg, nur ab Wagholming zweigte man jetzt bergauf bis Edt ab. Hier bot sich eine traumhafte Fernsicht bis zum Sauwald und zur anderen Seite hin, hinunter ins Inntal. Über Stocket hinunter nach Marienthal und Gopperding konnte die Gruppe dann die Räder einfach laufen lassen. Das letzte Stück führte dann wieder auf den Pramtalradweg bis Schärding, wo man am Stadtplatz noch zu einer Kaffeepause einkehrte. Nach 68 km war dann nach einer schönen und genussvollen Tour Pocking wieder erreicht.

